



UNIVERSIDAD NACIONAL DE TRUJILLO

UNT

PRONUNCIAMIENTO

NO AL RECORTE DEL CANON A LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS

El Consejo Universitario de la Universidad Nacional de Trujillo, en sesión extraordinaria del 21 de abril de 2021, **acordó expresar su unánime y total rechazo al Proyecto de Ley N.º 7339** en el cual se propone la creación del “Fondo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación” con la drástica reducción del Canon que hasta ahora perciben las Universidades Públicas del país, del 5% al 2%.

Esta propuesta atenta gravemente contra el desarrollo académico y el fomento de la investigación científica en las Universidades, teniendo en cuenta que muchos programas y proyectos de investigación se encuentran en proceso, la imposibilidad de desarrollar convocatorias y actividades en favor del mejoramiento del quehacer académico-científico que se tienen previstas en el marco del Bicentenario de la Independencia Nacional y de la celebración de nuestro propio Bicentenario institucional.

El impacto negativo de la aprobación e implementación de tal iniciativa legislativa repercutiría también en los propios procesos de acreditación y licenciamiento institucional. Puesto que, si la Universidad Nacional de Trujillo logró licenciarse y tiene carreras profesionales acreditadas, tanto por SINEACE como por ICACIT, ha sido, en buena parte, gracias a los recursos provenientes del Canon. Tal fuente de recursos ha permitido y permite solventar la implementación de planes de mejora con el equipamiento de laboratorios y la capacitación académica a nuestros docentes, y que los investigadores puedan implementar y concluir sus investigaciones y publiquen los resultados.

Por ello, en un contexto social golpeado fuertemente por la pandemia, el Consejo Universitario de la UNT considera que las Universidades necesitan mayor atención por parte del Estado para que implementen mejoras en sus servicios educativos de calidad y, así, puedan responder con pertinencia a los grandes desafíos socioculturales que se les presentan, y no que se les recorten sus presupuestos.

Por lo tanto, la Universidad Nacional de Trujillo manifiesta **su disconformidad** ante la propuesta del recorte del Canon en favor de la Universidades públicas **y exige una mayor atención presupuestal y respeto a su autonomía.**

Trujillo, 22 de abril de 2021

CONSEJO UNIVERSITARIO

@untlaunicaoficial 

Universidad Nacional de Trujillo 

www.unitru.edu.pe 